



けやきっ子

六栄小学校だより
第3号
令和6年4月25日
文責：久保田 真二

学校教育目標：瞳輝く「けやきっ子」～自立、協働、創造～

自分の命は自分で守る、交通安全教室

4月23日(火)に交通安全教室が行われました。荒尾警察署、長洲町役場の方を講師に迎え交通安全指導をしていただきました。低学年は道路の歩き方や渡り方、中学年は運動場での自転車の乗り方、高学年は実際の道路での自転車の乗り方について指導がありました。児童は真剣に取り組んでいました。警察の方から自転車の乗り方などについて指導を受けた後、実際に自転車に乗って横断歩道の渡り方、線路の渡り方、道路での安全確認の仕方などを練習しました。

さて、学校では交通安全教室をしましたが、実際に**交通事故から命を守るのは自分自身**です。自転車は便利な乗り物ですが、一歩間違えば交通事故にもつながります。交通安全教室に参加したからと言って、だれでも、どこでも自転車に乗っていいということではありません。児童の自転車の乗り方を見てみると、まだ運転技術が十分ではない児童もいます。また、自転車の整備が十分されていなかったり、ヘルメットをきちんと着用していなかったりした児童もいました。各家庭におかれましても子どもさんの自転車の乗り方や自転車の整備状況などを確認され、自転車の乗り方や交通ルールなどの指導をお願いします。

(新) 自転車安全利用五則 (2022年11月1日)

- (1) 車道が原則、左側を通行(歩道は例外、歩行者を優先)
- (2) 交差点では信号と一時停止を守って、安全確認
- (3) 夜間はライトを点灯
- (4) 飲酒運転は禁止
- (5) ヘルメットを着用



お知らせ～自転車乗車用ヘルメット購入助成事業～

長洲町ではヘルメットの購入に関して助成金が出るようです。長洲町町民のすべての方が対象であり、今年4月1日以降に購入した場合は申請をすれば助成金がいただけるそうです。助成金は購入金額の半分で、一人1個当たり3000円が上限として助成されるそうです。ヘルメット購入予定のある方は長洲町役場に問い合わせみてはいかがでしょうか。

確認してください！ SNS やインターネットの使い方

SNS やインターネットを使用してトラブルに巻き込まれる事案が、これまでも多く発生し、メディアでもたびたび報道されています。ところで、スマートフォンやパソコンなど、子どもたちが自由に扱える場面も多くなっているのではないのでしょうか。学校でも SNS やインターネットの危険性については折りを見て指導していますが、各家庭におかれましても SNS やインターネットの正しい使い方についてご指導をお願いします。特に、次の2点についてご配慮をお願いします。①子どもさんが使えるスマートフォンや携帯電話にはフィルタリングの設定をお願いします。②子どもさんが使用しているアプリ等の確認をお願いします。よろしく願いいたします。

総務省「上手にネットと付き合おう！安心・安全なインターネット利用ガイド」というサイト



毎月17日は「ながす交通安全の日」です。自転車に乗るときはヘルメットをきちんとかぶりましょう。

がありました。QRコードを載せていますので、子どもさんと一緒にご覧になられてください。